
部局長会議議事要旨 

 
日 時 平成２３年７月１９日（火）１５時１５分～１７時１５分 
場 所 本部棟４０１会議室 
出 席 者 鷲田総長、 

西田、小泉、西尾、土井、門田、尾山、高杉、辻 各理事、 
杉本(外)、片山(文)、友枝(人)、中尾(法)、阿部(経)、東島(理)、米田(医)、脇坂(歯)、
小林(薬)、馬場(工)、戸部(基)、木村(言)、星野(国院)、今瀬(情)、難波(生)、谷口(高)、
菊谷(微)、山口(産)、長谷(蛋)、芹澤(社)、中田(接)、菊野(国際)、江口(博)、工藤(大)、
高橋(世界)、奥西(日日)、岸本(核)、竹村(サ)、疇地(レ) 
の各部局長 

欠 席 者 遠山(小児)、福澤(医病)、森崎(歯病) 
ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 守山(保)、三成(コ)、大竹総長補佐、木下総長補佐 
 
 
○ 前回議事要旨（案）の確認 
前回（6月 15 日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば 7月 21 日（木）までに総
務企画部企画推進課へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の提出はなく、
原案のとおり確定した。） 

 
議 事 

 
 
１ 大阪大学における病原体等の取扱いに関する管理体制について 

10 月 1 日から施行される吹田市の条例に対応するため、本学における病原体等の取扱いに
関し検討を行った経緯について説明があり、管理体制及び今後必要となる手続について、配
付資料に基づき説明があった。 

 
２ 東日本大震災への対応状況について 

福島第一原子力発電所の事故対応のため、福島県内において文部科学省が実施した土壌調
査について、本学の協力及び対応についての説明があった。 

 
３ 大阪大学功績賞について 

平成 23 年大阪大学功績賞の受賞者について、配付資料のとおり決定したことの報告があ
り、ホームページ等を通じてＰＲを行うこととするが、各部局においても同賞の広報に協力
願いたい旨の依頼があった。 

 
４ 事務改革について 

過去 4年間で実施した事務改革の施策及び得られた効果について、配付資料に基づき報告
があった。 

 
５ 保育施設の運営状況について 

たけのこ及びまきば両保育園の運営状況について、配付資料に基づき報告があった。また、



豊中地区に整備予定の保育施設の概要について、配付資料に基づき説明があった。 
 
６ 春日丘ハウスの収支状況について 

春日丘ハウスの稼働状況及び収支状況について、配付資料に基づき、平成 22 年度実績の
報告及び平成 23年度の見込みについての説明があった。 

 
７ 平成２３年度大阪大学ファカルティ・ディベロップメント研修について 

平成 23 年度のＦＤ研修について、配付資料に基づき説明があり、多くの教員に参加願い
たい旨の依頼があった。 

 
８ 平成２３年度博士課程教育リーディングプログラムについて 

現在公募が行われている博士課程教育リーディングプログラムについて、配付資料に基づ
き、同プログラムの概要及び本学における検討状況についての説明があった。 

 
９ 関西地区進路指導教諭対象大阪大学説明会について 

高校の進路指導担当教諭を対象とした大学説明会について、実施に至った経緯の説明があ
り、配付資料のとおり実施するので協力願いたい旨の依頼があった。 

 
１０ 平成２３年度科学研究費補助金採択状況について 

平成 23 年度科学研究費補助金の応募・採択状況について、配付資料に基づき報告があり、
今後の獲得に向けて努力願いたい旨の依頼があった。 

 
１１ 科学研究費補助金相談員制度について 

科学研究費補助金の獲得支援制度として実施している相談員制度について、配付資料に基
づき説明があり、相談員に本学名誉教授を新たに加える予定であるので、多くの研究者が利
用できるよう周知願いたい旨の依頼があった。 

 
１２ 平成２２年度決算について 

6 月末に文部科学省へ提出した平成 22 年度の決算報告について、配付資料に基づき説明が
あった。 

 
１３ 学術認証フェデレーションへの参加について 

国立情報学研究所が主管となり構築している学術認証フェデレーションに本学が参加す
ることについて、配付資料に基づき説明があった。 

 
１４ 海外に設置する教育研究関連施設に関する基本方針について 

国際交流室において策定した、海外拠点に関する基本方針について、配付資料に基づき説
明があった。 

 
 

 
（以上） 


